

On construira donc la première machine volante du Club. Pour la construction du premier planeur Avia, Monsieur BANZET (filature) fournira les bocs de qualité, Monsieur VILLARD fournira, œuvrées, les pièces les plus délicates, Monsieur CRABOUILLET Maurice fera un apport d'argent, Messieurs STHAL (tissage) donneront la toile des ailes, enfin Monsieur TERLIN se chargera de toutes les ferrures. Dans un esprit de propagande, le Lieutenant THORET, as du Vol à Voile sur les Alpilles, donnera une conférence au Cinéma Stanislas (salle comble). Enfin, les plus modestes, les plus mordus aussi, sacrifieront leurs dimanches et maintes soirées à la construction du planeur. Parmi eux, Messieurs BRIQUET, PARMENTIER, RINGLE, GALLAIRE. C'est ainsi que les bonnes volontés aiguisées par l'attachement aux choses de l'Air permettront de lancer le planeur Avia tracté par une vieille Ford.